

La importancia de considerar las emociones de los alumnos es fundamental, hacerles saber que nos interesa saber lo que sienten y que ocasiona que se sientan mal o bien, es una manera de demostrarles lo importantes que son para nosotros, realizar estrategias en donde puedan identificar sus emociones para que aprendan a gestionarlas de manera correcta, crear un ambiente donde siempre se sientan acogidos, que tengan la confianza de comunicar su sentir.

La actividad del árbol donde identifican sus fortalezas me ha servido para que no piensen en sus dificultades sino en todo aquello que los hace más fuertes, colocan en el árbol dibujos (los que no saben escribir) que les generen calma y alegría. Palabras amables (los que saben escribir), destacan las cualidades de sus compañeros.

Todos los días realizan la obra buena del día (recoger basura, prestar algo a un compañero que lo necesite, con esto nos encargamos de promover la empatía día a día.

